



Querétaro, Qro., 06 de noviembre 2020

COMUNICADO 128/2020

Fiscalía de Querétaro detiene a 4 partícipes de desaparición, en el Estado de México

La Fiscalía Especializada en la Investigación y Persecución de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y la Cometida por Particulares en colaboración institucional con la Fiscalía del Estado de México, localizaron a 3 queretanos que habían acudido a dicha entidad para visitar a familiares. En acciones en conjunto, se aseguraron en el municipio de Toluca a 4 imputados por estos hechos.

El primero de noviembre de este año, familiares de 3 personas queretanas se presentaron a la Fiscalía Especializada para iniciar la carpeta por su no localización, teniendo como última fecha de contacto con éstos, el martes 27 de octubre, cuando les refirieron que acudirían a Toluca a visitar a un pariente que se encontraba anexo en un centro de rehabilitación.

Iniciada la indagatoria por la no localización de los 3 adultos, se realizaron actos de investigación que permitieron advertir que dichas personas habían arribado a la capital mexiquense, por lo que personal de la Fiscalía Especializada acudió a dicha entidad para continuar con las investigaciones, donde logró la detención de 4 personas, quienes llevaban consigo narcótico, una de ellas pariente de los ofendidos; las personas aseguradas, habrían dado muerte a sus víctimas el día siguiente al que llegaron a aquella entidad; los cuerpos ya fueron localizados al interior del domicilio de uno de los imputados.

Dado que los hechos ocurrieron en el Estado de México, la Fiscalía de dicha demarcación continuará con las investigaciones, determinará la situación jurídica de los detenidos y establecerá si hay más partícipes en los hechos.